

Balanza cada vez más negativa (El Financiero 25/08/10)

Balanza cada vez más negativa (El Financiero 25/08/10)(Viridiana Mendoza) Miércoles, 25 de agosto de 2010 . La balanza comercial de México se torna cada vez más negativa a medida que la recuperación económica avanza a tasas por encima del potencial, señala Alfredo Coutiño, director de Moody's Economy para América Latina. En un reporte especial explica que los precios del petróleo y una fuerte recuperación de las exportaciones de manufacturas a Estados Unidos mantuvieron la balanza comercial del país con superávit en el primer semestre. Mas como la velocidad de la recuperación superó la capacidad de la economía, el exceso de demanda comenzó a imponer presiones sobre las necesidades de importación, convirtiendo el superávit mercantil en un déficit. Coutiño detalla que con la desaceleración de la demanda mundial y la estabilización de los precios del petróleo se espera una aceleración del déficit comercial en los próximos meses. Moody's Economy.com prevé que en lo que resta del año las exportaciones se moderarán, mientras que las importaciones avanzarán a mayor velocidad, dada la dinámica del consumo de los hogares, especialmente estimulada por una moneda fuerte. Por fortuna "se espera que la economía mexicana reporte una moderación saludable en 2011, no sólo como una consecuencia de la desaceleración global, sino también por el ajuste de las políticas tradicionales en el año anterior a las elecciones, a fin de dejar la economía en forma para un rebote al año siguiente de los comicios presidenciales (2012)".